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鑫根逼宫贾跃亭？合伙人称断章取义
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正处于旋涡中的乐视持续引发业内关注。4月21日，有媒体报道称，乐视第三大股东鑫根资本希望乐视创始人、
有“中国乔布斯”之称的贾跃亭辞去该公司CEO职位。鑫根资本合伙人曾强4月21日独家回应记者，称此为媒体断
章取义，其并未说过希望贾跃亭辞去CEO。

鑫根资本
疑似持续减持乐视

“贾总作为乐视的灵魂人物，乐视离不开贾
总，无论是过去，现在和未来。”曾强表示。今天
的乐视比以往任何时候都更加专注。“希望海内
外媒体不要用过去已经不合原意的文章重新组
合，给贾总，给乐视时间度过最困难的时期。”

据媒体报道，此前曾强接受外媒采访时表
示，对贾跃亭有保留意见，认为他应更专注于
上市公司的管理。

根据乐视网4月19日披露的2016年年报，截
至2016年12月31日， 鑫根资本在报告期内减持
了2999.36万股乐视网股票，目前持股7000.64万
股，持股比例3.53%。

今年3月1日，乐视网出现两笔大宗交易。卖
方以33.47元的成交价格， 分别卖出909.46万股
和1000万股， 累计金额6.39亿元。 种种迹象显
示，本次大宗交易的卖出方为此前乐视网的第
三大股东鑫根资本。3月2日， 乐视网股价跌
4.2%，3月3日，乐视网的股价再次下跌5.51%，报
收31.89元/股。

对于是否减持了乐视网， 当时鑫根资本并
未正面回应，而是在其微信公众号中发文表示，
鑫根资本不就其持仓动态做任何披露或表态，
但是无论鑫根资本是否减持乐视网股票， 都并
不代表鑫根资本不看好乐视生态的整体发展。

今年1月，融创出资150.41亿元，成为乐视
体系中上市板块乐视网的第二大股东，取代鑫
根资本在乐视网中的第二大股东位置，融创同
时还成为乐视超级电视和影业板块的重要股
东。

曾强对乐视态度
前后不一

2016年10月，鑫根资本旗下的鑫根基金，成
为了乐视网的第二大股东。此外，鑫根资本还
参与了对乐视云等业务的投资。据称，鑫根资
本投入到乐视生态中的资金已达到150亿元。

2016年11月底，曾强曾对记者表示，乐视的
发展方向是对的，但次序是错的，“应该专注于
乐视云、乐视电视等核心业务的发展”。鑫根在
一些问题的看法上与乐视存在分歧，比如乐视
体育、乐视汽车等。

针对当时乐视已经出现的资金链危机，曾
强建议，“应该有强有力的CFO来制约乐视各
板块间的资金拆借行为。”

2017年3月9日， 曾强再次接受记者专访时
表示， 对乐视生态公司投资有进有出很正常。
曾强还表示，对上市公司的专注和管理，贾跃
亭的投入不应该是60%或者90%， 而应该是
100%甚至120%。“在这方面，我们对他一直是存
保留意见的，直到现在我们仍然坚持我们的观
点。”“贾跃亭作为乐视网大股东还有很大改进
空间。”

不过到了4月1日，曾强的态度发生了变化，
其在接受媒体采访时表示，乐视正在变得越来
越好。“乐视的公司治理更加合理，业务更加专
注，在开源节流方面也有明显的改善，人员方
面也及时到位。”曾强称。

2016年财报显示， 乐视
网归属于上市公司股东的净
利润约为5.55亿元，同比减少
3.19%。

贾跃亭认为，去年乐视
致新净利润亏损6亿多元，
这直接导致了乐视网净利
润的下滑，而根据目前乐视
致新的增速，预计2017年乐
视大屏成功实现扭亏为盈
利，体现在业绩上，预计将
为乐视网净利润增加数亿

元。
将盈利的厚望给予了乐

视大屏， 乐视电视能否担此
重任？

今年3月29日乐视电视
新品发布会期间， 乐视致新
总裁梁军曾说，“我们在未来
的三年战略里， 依然不靠硬
件挣钱， 未来的盈利全部要
依赖于生态运营， 而且生态
运营会有快速的发展和大量
的收入进来， 在硬件上的改

变， 从过去的亏损到逐渐减
少亏损。”

业内认为， 这意味着乐
视今年在电视硬件上的补贴
将会减少。事实上，受上游面
板价格上涨的影响， 近期乐
视在内的互联网电视厂商都
略有提价。

而未来， 不再靠硬件大
额补贴， 乐视是否还能保持
大屏用户的黏性， 成为乐视
生态健康发展下去的关键。

■看点

易到承诺
下月解决
司机提现

4月21日，仍有易到车主向
记者反映， 自己在易到客户端
里的2000元余额无法提现。此
前4月18日，易到总部曾遭部分
车主围堵，易到承诺可提现。

4月21日下午，易到宣布核
心管理层调整名单， 又增添多
位乐视系高管入驻。 易到董事
长何毅表示， 目前易到的融资
取得突破性进展， 此外外界所
关心的司机提现问题也将在5
月得到彻底解决。

4月21日下午，易到召开主
题为“新易到 新团队 新未来”
的管理层大会， 大会宣布何毅
继续担任易到董事长； 原易到
总裁彭钢出任CEO， 全面负责
公司战略、管理工作；原易到首
席运营官冯全林继续担任
COO， 负责公司运营事务，向
彭钢汇报； 原易到首席财务官
任汝娴继续担任公司CFO，负
责公司财务及投融资事务，向
彭钢汇报；此外，易到还迎来了
几位乐视系高管加入核心管理
层：袁斌任易到CTO，负责产品
及研发工作 ； 马冬任易到
HRVP， 分管人事及行政工作；
刘晓庆任易到法务副总裁，负
责易到法务相关工作。 以上高
管均向彭钢直接汇报。

这也意味着创始人周航彻
底卸任易到CEO之位。 此前20
日晚， 他和另外两位创始人共
同发出辞职声明。

创始人周航与乐视的“乐
视挪用易到13亿资金” 之争还
有很多谜团待解。

不管是易到资金链出现问
题， 还是创始人周航与控股方
乐视之争， 司机与用户在其中
备受煎熬。

温州的用户徐先生表示自
己还有7000元在易到账户中，但
拨打客服无法接通； 上海的一位
用户则表示自己还有2000元在易
到，但是客服说不能申请退款。

对于提现问题， 何毅表示，
目前易到的融资取得突破性进
展，此外外界所关心的司机提现
问题也将在5月得到彻底解决。

据了解，3月24日易到已向
北京市交通委员会提交全国线
上、北京线下的牌照申请，目前
正在配合相关单位进行联审，
若获通过， 将是北京市首张网
约车C2C平台经营许可证。

（据《新京报》）

■相关新闻

贾跃亭发护盘宣言：2017全面盈利
4月20日晚，贾跃亭发

出致股东的公开信， 提出
2017 年 乐 视 网 将 全 面 盈
利。

此前4月19日， 乐视最

新年报业绩变脸，从预告净
利大增33.6%变为同比下滑
3.19%。 同时乐视旗下易到
创始人周航曝出易到资金
短缺、 被乐视挪用13亿资

金， 周航与乐视陷入口水
战。业内有观点认为，贾跃
亭发公开信是为了护住公
众对乐视的基本盘：乐视网
的信心。

2016年 11月贾跃亭公
开信承认乐视资金链紧张，
乐视汽车、乐视手机、乐视
体育就资金危局不断。最近
乐视与易到创始人周航的
互撕更是加深业界对资金
问题的疑虑。

贾跃亭在公开信中说，
在主动调整战略实现节奏
和策略的换挡期，乐视的非
上市体系正在历经“飞升之
劫”， 引发的舆论风波也一

定程度上影响到稳健发展
的上市公司，带来了业绩成
长中的阵痛。

上市公司被贾跃亭视
为“乐视生态根基”，贾跃亭
先生非常明确地指出，“未
来将战略聚焦乐视网。”

为了给股东吃上一颗
定心丸，贾跃亭称，上市公
司是整个乐视的战略支撑
点， 也是乐视发展最为稳
健的业务板块， 任何资金

方面的压力， 都不能影响
到上市公司的流动性 ，而
融创中国、信利电子、仁宝
等战略股东的加入， 也反
映了投资人对乐视网未来
的认可。

贾跃亭将 2017年视为
盈利之战年，称“提升上市
公司的变现能力、改善公司
现金流、 实现全面盈利，将
成为我 们 工 作 的 重 中 之
重”。

减少补贴后乐视电视竞争力何在？

“未来将战略聚焦乐视网”
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